



発行所  
三池炭鉱労働組合  
大牟田市不知火町2番  
電話③④⑤⑥⑦⑧⑨⑩  
集団交渉  
半年間1,200円  
送料共

裁判公判日程  
讀裁判の公判が、次の日程で開  
廷されまつたので、一人でも多く傍  
聴していただたく思います。  
1月17日 九・二八坑内火災裁判 2月3日 大災害裁判。福岡地裁  
(吉田署病院長の証言)  
上村裁判。福岡高裁で  
午後一時から。会社側  
島田証人主尋問。  
議院本会  
丸山開会一年六ヶ月に延長。  
中央社会保険医療協議会(厚  
生省)  
(6)昭和五十三年一月一日から 生大臣の諮問機関は、二月実  
施して、健康保険法実施。  
1月17日 九・二八坑内火災裁判 2月3日 大災害裁判。福岡地裁  
大牟田市不知火町2番  
電話③④⑤⑥⑦⑧⑨⑩⑪⑫⑬  
集団交渉  
半年間1,200円  
送料共

## 裁判公判日程

（主尋問）午前10時から福岡地裁。

讀裁判の公判が、次の日程で開廷されまつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。  
1月17日 九・二八坑内火災裁判 2月3日 大災害裁判。福岡地裁



（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

## 生産第一主義の犠牲

（主尋問）午前10時から福岡地裁。  
（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

### 三川鉱 ひき起こした重大災害

屠蘇の香もまだ残っているのに、三井石炭は新年早々三川鉱で、明らかに保安管理の怠慢から重大災害を引き起こし、坑内労働者一員の命を奪った。職場から抗議の声があがるなか、三池労組はただちに金山時限ストをうち抗議した。

# 吉谷さん死亡

（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

（主尋問）午前10時から福岡地裁。  
（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

### 続発する重大災害

（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

（主尋問）午前10時から福岡地裁。  
（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

### 三井労組の抗議行動

（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

## 安心して働く職場 住みよい環境つくれ

組合、福利の向上など要求へ



写真上は、新港社宅に見る惨状。こんなひどい環境の間に点々と住みながら、三池の労働者と家族は前近代的な暮らしを強引られている。下の写真は、三菱高島炭鉱の社宅。といつても、明るい高層アパートがその高島の労働者の住まい。旧式の長屋式社宅も残つてはいるが、もう早やそこに住んでいる人はいない。資本が違えば、かくも変わるものか。

### NHK教養特集

## 三池炭鉱をみて

大阪不知火会 西川よしかづ

西川さんの現在のお住まいは、大阪府高槻市若葉町二丁目十番四丁目です。そこで、この講演を聞いて、お話をうながしています。

西川さんは、春闌の前段階では、まだ労働条件が改善されていませんでした。しかし、その後、労働条件は改善されました。そのため、西川さんは、この講演を聞いて、お話をうながしています。

打ち続編を見られるよ  
を覆いたくなる。  
したがつて三池労組は七八春闘  
すでに執行部の手をとじて集め得  
た論文を主張して、それを充  
たんのうちに、「まあこれか」と  
三池炭鉱に勤務する労働者の方  
今労働協約、労働条件、福利厚生  
の向上、拡充をめざす闘いの  
運動条件や生活環境のひどさは、

（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

（主尋問）午前10時から福岡地裁。  
（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。

（吉田署病院長の証言）  
（上村裁判）  
（福岡高裁で開廷されたあつたので、一人でも多く傍聴していただたく思います。